
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE 
DÉPARTEMENT DE LA CÔTE D’OR 

------------------------------ 

Commune de Premeaux-Prissey 

 

 

 

PROCÈS VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL 

DU LUNDI 29 JANVIER 2024 
 

 

Le lundi 29 janvier 2024, 

Le Conseil Municipal légalement convoqué le 23 janvier 2024, conformément aux articles L 2121-10 et 14 

du Code Général de Collectivités Territoriales, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 

présidence de Monsieur Umberto CHETTA, Maire. 

Présents : M. Umberto CHETTA, Mme Chantale VIGOT, M. Vincent DUPASQUIER, M. Gérard PRANOVI, 

Mme Laurence BON, M. Emmanuel DUMONT, M. Stéphane KLONOWSKI, M. Dominique 

LAMBERT, Mme Eliane TOMAS,  

Représentés : M. René BONNIN par M. Umberto CHETTA 

 M. Frédéric MACHURET par M. Vincent DUPASQUIER 

Excusés : néant 

 

 Formant la majorité des membres en exercice. 

Le président ayant ouvert la séance, il a été procédé, en conformité avec l’article L2121-15 du CGCT, à 

l’élection d’un secrétaire pris au sein du conseil. 

Monsieur Emmanuel DUMONT est désigné pour remplir cette fonction. 

 

 

ORDRE DU JOUR 

**************** 

 

• Aire de jeux espace Papeil. 
• Travaux église de Prissey 
• Bassin de récupération d’eau 

 

1. Approbation du procès-verbal de la séance précédente. 

Monsieur le Maire demande si le procès-verbal de la séance du 25 septembre 2023 suscite des commentaires 

ou des observations. 

En l’absence de commentaire, il propose d’adopter ce procès-verbal. 

 

2. Installation d’une aire de jeux pour enfant Espace Papeil. D_2024_001. 

Monsieur Gérard PRANOVI, adjoint aux travaux, présente au Conseil Municipal le devis du fournisseur d’aires 
de jeux pour enfants qui a été retenu par la commission des travaux de la commune.  

 

 
 

 



 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l'unanimité  

• SOLLICITE le concours de la DETR et du Conseil Départemental, 

• ADOPTE le principe d’installer une aire de jeux sous réserve d’obtention des subventions sollicitées. 
 

Aides concernées 
Sollicitées ou déjà 

attribuées 
Montant de la 

dépenses éligible 
Pourcentage 

Montant de 
l'aide 

DETR  sollicitée 23 215,44 € HT 35 % 8 125,40 € 

CD Village Côte d’Or  sollicitée 10 325,44€ HT 50 % 5 162,72 € 

Autre :     

TOTAL DES AIDES    13 388,12 € 

Autofinancement    9 827,32 € 

 

• AUTORISE le Maire à signer, après délivrance de l’autorisation de commencer l’opération, les marchés 
concernés, 

• PRÉCISE que les dépenses seront inscrites à la section investissement du budget communal 2024, 
  

3. Réfection de la toiture de l’Eglise Saint Martin. D_2024_002. 
 
Monsieur le Maire explique au Conseil Municipal la nécessité d’engager des travaux de réfection de la toiture 
de l’église Saint Martin de Prissey qui un bâtiment inscrit aux Monuments Historiques. 
 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l'unanimité  

• SOLLICITE le concours de la D.R.A.C. et du Conseil Départemental, 

• ADOPTE le principe de réfection de la toiture de l’église réserve d’obtention des subventions sollicitées. 
 

Aides concernées 
Sollicitées ou déjà 

attribuées 
Montant de la 

dépenses éligible 
Pourcentage 

Montant de 
l'aide 

DRAC  sollicitée 13 512,61 € HT 20 % 2 702,52 € 

CD Village Côte d’Or  sollicitée 13 512,61 € HT 20 % 2702,52 € 

Autre :     

TOTAL DES AIDES    5 405,04 € 

Autofinancement    8 107,57 € 

 

• AUTORISE le Maire à signer, après délivrance de l’autorisation de commencer l’opération, les marchés 
concernés, 

• PRÉCISE que les dépenses seront inscrites à la section investissement du budget communal 2024, 
  

4. Bassin de récupération des eaux pluviales. 
 
Monsieur le Maire explique aux membres du Conseil Municipal que la délibération ne peut être prise lors de 
cette séance, il préfère attendre la réponse de l’Agence de l’Eau concernant la possibilité ou pas d’obtenir 
une subvention sur ce dossier. 



5. Questions diverses. 
 
Zones d’accélération des énergies renouvelables. 
Un courrier d’information va être diffusé dans les boites aux lettres en leur signalant qu’un registre va être 
tenu à leur disposition à la mairie à partir du 1er février 2024. 
 
Rue Pique – RD 115E 
Des travaux de reprise des accotements sont prévus par le Conseil Départemental. 
 
 

La séance est levée à 20h00 

 

 

La Secrétaire de séance,    Le Président, 

Emmanuel DUMONT        Umberto CHETTA 


